

Randonnée / Ceves le jeudi 18 janvier 2024

Ce jeudi 18 janvier seulement 7 randonneurs sont présents au rendez-vous à Logis Neuf pour un covoiturage direction Ceves dans le Haut Beaujolais. Le mauvais temps annoncé aurait freiné les ardeurs de plusieurs d'entre nous, mais que nenni les plus motivés étaient là. La bruine nous accompagne tout le long du trajet, arrivé au village après avoir garé nos voitures sur le parking de la salle des fêtes, mis nos chaussures et notre cape, c'est le départ pour le chemin des Biquettes.



Passage devant l'église et son cloché carré puis plus loin le poney club de Ceves, la Croix du Crochet avec son point de vue (brumeux) sur les collines du val de Saône. Le balisage avec une tête de chèvre nous emmène direction plein nord où nous progressons à vive allure.



Après avoir traversé les forêts puis le col du Carcan la descente sur Vieux Château est rendue difficile par de nombreuses pierres encombrant le sentier.



Le crachin est toujours de la partie, une petite halte s'impose avant la montée (400 m de D+) qui nous emmènera à notre pique-nique, une cabane et une table sont bienvenues.

Il nous faut repartir direction col du Gerbet, col de la Sibérie où une stèle honore trois réfractaires au STO.



Retour par la Croix des Gonons, traversons la forêt de Brinay pour rejoindre la croix de Crochet, direction Ceves, quelques flocons nous accompagnent jusqu'à nos voitures.

Puis le traditionnel arrêt du retour avec un bon chocolat chaud à Juliéna.

Belle randonnée d'environ 20 kms pour 790 mètres de dénivelé. Il ne manquait que le soleil.